

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ISIDRO MARTÍNEZ OBLANCA, diputado de FORO e integrado en el G. P. Mixto, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

Exposición de motivos

En abril de 2017 la Demarcación de Costas en Asturias sacó a Información pública el proyecto denominado "Acondicionamiento del borde Este de la playa de Bañugues, término municipal de Gozón" que forma parte del proyecto de recuperación ambiental del entorno de esta playa de la costa central asturiana que tiene la calificación medioambiental de paisaje protegido y en la que en 2016 ya fueron realizadas diferentes mejoras en su zona Sur.

Según definió entonces el propio Gobierno en lo relativo a las actuaciones para la protección de la costa, la problemática que afecta al borde Este de la playa de Bañugues, "es la existencia de una plataforma y muro sostenimiento de la misma en un estado de total abandono, que le da un aspecto totalmente inapropiado para el entorno donde se ubica, además de representar un riesgo para los usuarios de la playa".

Las Actuaciones que estaban previstas en Bañugues consistirían en la realización de una serie de obras de defensa frente a las mareas al objeto de ganar 265 m2 de arena y construir un sendero de uso público que facilite el acceso a la playa.

Pasado el año 2019 los vecinos y usuarios de Bañugues observan con preocupación que se retrasa el inicio de unas obras cuyo plazo de ejecución estaba señalado en cuatro meses y con un presupuesto de 216.974,15 €. De hecho, los retrasos en la ejecución de las obras de acondicionamiento medioambiental en esta playa acumulan muchos años puesto que el Ayuntamiento de Gozón ya lleva tres décadas tratando de preservar la calidad medioambiental de su playa.

Por lo expuesto, el diputado de FORO, Isidro Martínez Oblanca, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto del Congreso formula al Gobierno las siguientes preguntas:

1.- A fecha actualizada, ¿cuál es el estado de ejecución del proyecto "Acondicionamiento del borde Este de la playa de Bañugues (Gozón, Asturias)?

2.- ¿Qué motivos impidieron comenzar las obras de acondicionamiento de la playa de Bañugues que estaban previstas inicialmente en el otoño de 2017 y que fueron aplazadas sucesivamente?

3.- ¿Qué motivos han impedido comenzar las referidas obras que también se anunciaron para iniciarse en el otoño de 2018 y nuevamente se volvieron a aplazar?

Madrid, 22 de enero de 2020



ISIDRO MARTÍNEZ OBLANCA
Diputado por Asturias (FORO)
Grupo Parlamentario Mixto